Siege für Markus Kaim und Valeria Brit 2. Kreisranglistenturnier der Schüler/innen A in Deiningen

(von Martin Paninka) Mit lediglich 17 Startern erreichte das 2. Kreisranglistenturnier der Schüler und Schülerinnen A in Deiningen fast das Niveau des Negativrekords aus dem Jahre 2011 mit damals nur 14 Teilnehmern. Das lag auch daran, daß die vorgesehenen Wettbewerbe in den Altersklassen Schüler und Schülerinnen C mangels Anmeldungen nicht durchgeführt werden konnten. Siegerin bei den "Schülerinnen A" wurde Valeria Brit vom TV Dillingen, die Altersklasse "Schüler A" gewann Markus Kaim vom VfB Oberndorf.

10 Teilnehmerinnen gingen bei den Schülerinnen A an den Start, die im System Jede-gegen-Jede die Turniersiegerin ermittelten. Mit neun Siegen und 27: 3 Sätzen sicherte sich Valeria Brit (TV Dillingen) souverän den Titel. Zweite wurde Vanessa Gail (SpVgg Riedlingen), die die beiden Bissinger-Schwestern Christina und Nicole (beide FC Mertingen) auf die Plätze drei und vier verwies. Fünfte wurde Jana Kreß (SC Wallerstein), sechste Kathrin Dippner (SV Fünfstetten) vor Sylvia Brechenmacher (FC Mertingen), die Siebte wurde.

Im siebenköpfigen Teilnehmerfeld der Schüler A setzte sich Markus Kaim ohne jeglichen Satzverlust durch, verbuchte also bei seinen sechs Siegen 18:0 Sätze. Platz zwei sicherte sich Sebastian Kist (TSV Hainsfarth). Die Plätze drei und vier wurden bei gleichem Spielverhältnis (3:3) aufgrund des Satzverhältnisses entschieden. Hier hatte Roman Faul (SpVgg Deiningen) gegenüber Victor Pastuchow (VSC Donauwörth) die Nase vorn. Fünfter wurde Heiko Seitz (SpVgg Deiningen).



Siegerehrung Schülerinnen A: 2. von links Vanessa Gail